



令和4年6月3日 <6月号>

〒929-0325

石川県河北郡津幡町字加賀爪又6番地1

TEL 076-289-2213

FAX 076-288-5535



加賀地区県体予選に向けて

校長 小村 隆典

5月25日に河北郡市陸上競技大会が行われました。他の運動部にさきがけての県体予選です。この大会では、陸上競技部の皆さんのとても素晴らしい場面をいくつも見る事ができました。その中から2つを紹介します。

① 津幡中陸上競技部の全員がベストを尽くした試合を見せてくれました



コロナ禍の中、大会に体調を合わせることは簡単なことではありません。また、試合ですから当然緊張感もあります。そんな中、選手全員がベストを尽くして懸命に競技をし、自己記録を更新した選手が何人も



しました。他の競技でも6月18日(土)から加賀地区県体予選が始まります。陸上競技部の皆さんは、津幡中全体に勢いをつける試合をしてくれました。

② 競技後、他校の選手と笑顔で健闘を称え合う姿が多く見られました。

同じスポーツに打ち込む仲間同士、互いの頑張りを称え合う姿は本当に格好良かったです。コロナ禍ですから、1つ1つのレースが終わった後、選手たちは手指を消毒する事になっていました。あるレース後、走り終わった1人の選手が早く消毒液のところにいき、他の選手のために笑顔でポンプを押して消毒液を出していました。走り終わったばかりで息が整わない中、とても素敵な心づかいができる選手でした。その選手はもちろん、津幡中の生徒です。心が温くなる場面でした。

さて、加賀地区県体予選が目前に迫っています。これからの大会が3年生にとっては集大成となります。これまで2年数カ月、いろいろなことがあったと思います。コロナ禍で思うように練習ができなかったときがありました。これまでの大会で勝ってうれしかったとき、負けて悔しかったときもあったでしょう。先生に叱られたり部活動内で人間関係に悩んだりしたこともあったかもしれません。嬉しかったり悔しかったりと様々な経験ができたことは部活動の仲間がいてくれたからです。また、指導してくれる顧問の先生やコーチ、家族など多くの方々の支えがあったからだと思います。



大会まで残りわずかです。人のよいところを見て感謝の気持ち「ありがとう」を言葉にして、部員全員で日々の練習にベストを尽くしてください。私は大会当日、皆さんに結果だけを期待していません。でも、ベストを尽くしてくれることを期待しています。今までに培った技術、体力、知力の全てを出し切ってほしいと思います。ガンバレ津幡中生！

スクールカウンセラー古市先生による特別授業

5～6月にかけて、それぞれの学年で本校スクールカウンセラーの古市先生による特別授業「人間関係づくりセミナー」を各学年で「行いました。1年生は「友達づくり」、2・3年生は「有るもの見つけ！」と題し、クイズやペア・グループ活動を通して他者と上手につきあうための考え方やコツを学びました。内容については本校ホームページに掲載しております。また、特別授業の内容や感想についてお子様に聴いてみてください。

